

## DANS LEUR VIE, IL Y A DES CACTUS

En passant le bourg de Guipavas, en direction de Landerneau, au lieu-dit Creisméas, un monde vous ouvre ses portes, et il est fabuleux. Les 6 000 m<sup>2</sup> de serre sur lesquels veillent Pierre-Henri et André Labat sont pour le moins étonnants, et hébergent en leur sein des plantes plutôt familières des régions chaudes, voire arides... À l'intérieur de cette serre aménagée, s'épanouissent plus de 2 500 espèces de cactus et autres succulentes. Une vision presque incongrue, qui commence à faire du bruit dans le landerneau des passionnés, puisque la cactuseraie de Creisméas n'a pas d'équivalent en France. Une véritable passion que les deux frères font partager, et qu'ils cultivent depuis 1987, suite à un voyage de leur papa en Haïti, d'où il ramena deux petits agaves. Depuis lors, leur amour pour les succulentes n'a cessé de grandir, à l'image de ce cactus cierge vieux de 60 ans... La cactuseraie de Creisméas est aujourd'hui une véritable entreprise.

Pierre-Henri et André y travaillent au quotidien, et accueillent les visiteurs... Qui repartent, évidemment, piqués dans leur curiosité.

**> Cactuseraie de Creisméas, visite les mercredis et samedis de 14 heures à 18 heures (et de 9 heures à 12 heures en juillet et août), et sur rendez-vous. Ouverte toute l'année. Plus d'infos sur [www.cactuseraie.fr](http://www.cactuseraie.fr)**



FRANCK BETERMIN

12 | Sillage juillet-août 2015